

20 novembre 2024 – 13h30

Manifestations agricoles – Fin du blocage de la circulation sur l'autoroute A9 au niveau de la frontière Espagne/France

L'autoroute A9 est rouverte à la circulation en direction de Narbonne/Lyon ce mercredi 20 novembre à 12h45. Depuis mardi 19 novembre, l'axe était occupé par des manifestants entravant les voies de péage du Perthus de l'autoroute A9, en direction de Narbonne/Lyon depuis l'Espagne. La circulation reste néanmoins perturbée, dans les deux sens de circulation. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement dans ce secteur.

Dès le départ des manifestants, les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées pour dégager et nettoyer les voies, avant le rétablissement des conditions normales de circulation.

Cet événement entraîne toujours un bouchon de 3 km en direction de Narbonne/Lyon, et de 12 km en direction de l'Espagne, au niveau de la frontière.

En conséquence, une sortie conseillée et une entrée déconseillée au Boulou (n°43) restent en place en direction de l'Espagne.

Ces difficultés pourront perdurer jusqu'en milieu d'après-midi. VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7j/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'application gratuite Ulys** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A9Trafic

Contact presse : 01 55 94 76 40